ARTISTE



JACQUELINE GANDUBERT,

Aube naissante Aquarelle papier Arche 53 x 73cm

Dite "Joya"

Il a suffi qu'un petit garçon lui offre une boîte de peinture afin de la remercier, pour révéler chez Jacqueline GANDUBERT, Artiste Peintre, une passion longtemps refoulée...

Ce cadeau fut alors la révélation qui a changé sa vie.



Rencontro Huile sur toile 70 x 70cm

Après la peinture sur porcelaine, l'Artiste suisse, s'est initiée à l'art pictural en visitant les musées parisiens. Puis, de retour au pays, elle s'est essayée à différentes techniques dont l'aquarelle. Elle en apprécie particulièrement les transparences inégalables et n'aura de cesse à y faire vibrer la lumière qu'elle conjugue à tous les tons.

Les 20 premières années d'expositions ont dont témoigné de sa virtuosité d'aquarelliste et l'ont amenée à enseigner cet art avec succès.

En 2005, elle découvre la peinture intuitive à l'huile. Un nouveau souffle inspire alors son œuvre donnant naissance à des toiles où se mêlent émotion et spirituel. Avec cet Art singulier, Jacqueline GANDUBERT s'exprime librement.

Elle joue avec les transparences, les couleurs, les symboles, la lumière et les formes qui apparaissent progressivement sur la toile. Ses créations sont paisibles et le choix des couleurs harmonieux. Ses toiles sont le reflet de son âme. Alors, comme une évidence, elle signe ses œuvres de son nom d'âme "Joya".

Ses tableaux touchent par l'émotion, la sérénité et la force qui s'en dégagent.



L'eau d'ici et l'eau de là Huile sur toile 80 x 60cm

La peinture intuitive est une approche spirituelle, un mode d'expression qui permet à chacun d'aller à la découverte de ses dynamiques intérieures. Elle permet également de cheminer dans notre inconscient, afin de libérer notre force créative. Le principe est simple en apparence : respirer pour être dans sa présence, lâcher prise pour libérer l'emprise de l'ego, et jouer avec les couleurs le plus spontanément possible.



Méditation du soir

En transmettant cette méthode, l'artiste enseigne à ses élèves la manière de se libérer de la volonté de faire, d'être dans l'accueil de ce qui vient et cela toujours en faisant le parallèle avec leur vie. Ainsi ils apprennent le langage pictural et progressent dans leur épanouissement personnel. C'est une démarche d'éveil spirituel qui mène à la confiance et à l'amour de soi dont la Joie est le chemin!



Clair obscur Huile sur toile 60 x 80cm

Pour suivre l'Artiste
www.art-gandubert.ch pour l'aquarelle
www.art-joya.ch pour la peinture intuitive